

Fecha 19.06.2014	Sección Nacional	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

EL ÍNDICE EN EL PRIMER CUATRIMESTRE DEL AÑO DISMINUYÓ 24%, SEÑALA

Homocidios dolosos van a la baja: Peña

Agradeció al gobernador del Edomex la disposición para trabajar coordinados

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

ENVIADO
nacional@gimm.com.mx

LUVIANOS.— El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que pese a que los índices de violencia han disminuido, su gobierno no “bajará la guardia” hasta lograr que todos los estados brinden condiciones de tranquilidad para su población.

Durante la inauguración de la Base de Operaciones Nanchititla del Ejército mexicano, en este municipio del Estado de México, informó que de los 122 delincuentes más peligrosos y buscados al inicio de su administración, 82 de ellos ya fueron detenidos o abatidos, por lo cual dejaron de representar una amenaza.

“Reducir la violencia y, concretamente, abatir el número de homicidios dolosos ha sido una prioridad que fijamos desde el inicio de este gobierno y hoy los datos revelan que este indicador se está reduciendo”, dijo.

Precisó que ese índice de homicidios dolosos ha disminuido en promedio 24% en el primer cuatrimestre del año respecto al mismo periodo de 2012.

Hay casos, como el de Sinaloa, prosiguió, donde los homici-

dios dolosos se redujeron 26 por ciento; en Coahuila, 43 por ciento; en Chihuahua, 53 por ciento, y en Nuevo León, 71 por ciento.

“Estoy plenamente consciente que detrás de estas cifras hay personas que perdieron la vida y familias que nunca volverán a ser las mismas, pero mientras la delincuencia siga dañando a los mexicanos y sus comunidades, no vamos a bajar la guardia.

“Por el contrario, vamos a redoblar el paso, vamos a lograr mayor coordinación y, sobre todo, mayor eficacia en el combate a la inseguridad”, advirtió el titular del Ejecutivo federal.

Peña Nieto señaló que esta tendencia a la baja en cuanto a homicidios dolosos se observa también en varias ciudades lastimadas en el pasado por la violencia como Acapulco, Monterrey y Ciudad Juárez, donde los índices disminuyeron en 40, 77 y 146 por ciento en el primer cuatrimestre de este año respecto de 2012.

Acompañado por el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila; por el secretario de la Defensa, Salvador Cienfuegos, y por la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y ante efectivos militares y vecinos de varias comunidades cercanas, Peña Nieto destacó que las nuevas instalaciones castrenses permitirán disuadir a grupos criminales en esta zona, limítrofe con Michoacán y Guerrero.

“Aquí, en el Estado de México, mantendremos los operativos conjuntos de seguridad para recuperar el orden y tranquilidad

en las zonas en donde mayormente se requiere.

“Quiero agradecerle al señor gobernador del Estado de México su hospitalidad y su invariable disposición para que trabajemos coordinados, para que sumemos esfuerzos y para que trabajemos juntos en favor del Estado de México.

“Es claro, señor gobernador, la disposición que usted tiene, la que ha mostrado y que, además, tenemos un camino largo que andar, todavía juntos. Una administración que concluye en el año 2017, la Federal en el 2018 y, en consecuencia, esto nos permitirá ir juntos, de la mano, en este esfuerzo coordinado y conjunto que multiplique los beneficios en favor de los mexiquenses.

“Yo me congratulo, realmente, de la disposición que su gobierno ha mostrado para que hagamos este esfuerzo compartido y conjunto y, sobre todo, la voluntad política, claramente acreditada, para que sigamos avanzando en los distintos frentes que nos permitan llevar al Estado de México a mejores condiciones”, añadió.

Por su parte, Salvador Cienfuegos señaló que la Base de Operaciones es parte integral del despliegue de las fuerzas militares para tener mayor presencia y cobertura territorial.

Eruviel Ávila destacó a su vez que la presencia permanente de la fuerza militar devolverá la tranquilidad a los habitantes y esplendor a esta zona turística.



Fecha 19.06.2014	Sección Nacional	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

“Estoy consciente que detrás de estas cifras hay personas que perdieron la vida y familias que nunca volverán a ser las mismas, pero mientras la delincuencia siga dañando a los mexicanos y sus comunidades, no vamos a bajar la guardia.”

BENEFICIO
La obra también permitió dotar de agua potable a dos mil personas de comunidades cercanas.

“Por el contrario, vamos a redoblar el paso, vamos a lograr mayor coordinación y, sobre todo, mayor eficacia en el combate a la inseguridad.”

ENRIQUE PEÑA NIETO
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA



ESFUERZO CONJUNTO

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto afirmó que aún queda mucho trabajo de la mano con el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila.

Foto: Especial